

## Eine gelungene 1000-Jahr-Feier ...



... fand am vergangenen Wochenende in Hausen-Oes ihren Höhepunkt. Nachdem am Wochenende zuvor die Eröffnung der Festwoche mit der Bilderausstellung und einer Wanderung mit Museumsleiter Dr. Dieter Wolf auf den Hausberg begann und am Sonntag der Flohmarkt stattfand, ging es in der Woche mit einem Lichtbildervortrag von Dr. Wolf in der Hausener Kirche weiter. – Am Samstag war dann der Kommerzabend. Bürgermeister Michael Merle war gekommen, um die Festlaudatio zu halten. Außerdem waren Stadtrat Wolfgang Scriba und Vertreter der Ortsvorstände der Nachbargemeinden zu Gast. Nach der Rede des Bürgermeisters überreichte Ortsvorsteher Markus Haub ihm eine Hausen-Tasse, die anlässlich der 1000-Jahr-Feier entworfen wurde. – Ein weiterer Höhepunkt an diesem Abend war der Auftritt der „Little Swaggers“ aus dem Tanzstudio Steffi Kaiser, die mit ihrer Darbietung die Zuschauer begeisterten. Anschließend gab es Live-Musik von Volker Busch.